

MEDIATOR

Usai Dilantik, Mas Dhito Fokus Selesaikan Pembangunan 5 Tahun ke Depan

Prijo Atmodjo - KEDIRI.MEDIATOR.CO.ID

Feb 21, 2025 - 09:15



Jakarta - Selepas mengikuti proses pelantikan kepala daerah yang dipimpin Presiden Prabowo Subianto pada Kamis (20/2/2025) di Istana Merdeka Jakarta, Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana berkomitmen untuk menyelesaikan pembangunan dalam kurun waktu lima tahun ke depan.

Mas Dhito, sapaan akrabnya menyampaikan, momentum pelantikan serentak ini

menjadi awal dari kebersamaan membangun Indonesia yang lebih baik, termasuk Kabupaten Kediri sebagai episentrum baru di Jawa Timur. Pihaknya akan fokus menyelesaikan pekerjaan yang belum rampung di periode pertamanya.

“Tugas kita masih banyak. Tentunya saya memohon doanya kepada seluruh masyarakat Kabupaten Kediri untuk tetap mendoakan satu sama lain,” kata Mas Dhito, usai dilantik.

Pada kepemimpinan periode keduanya, Mas Dhito berkomitmen akan menyelesaikan berbagai pembangunan di sektor infrastruktur, termasuk Stadion Gelora Doha Jayati (GDJ), Gedung Kesenian dan Museum Kabupaten Kediri, Rumah Sakit Kabupaten Kediri (RSKK), revitalisasi Pasar Ngadiluwih, Masjid An-Nur Pare, dan Mal Pelayanan Publik (MPP).

Lalu, di sektor kesehatan meningkatkan capaian Universal Health Coverage (UHC) dan melakukan pemerataan fasilitas pendidikan di wilayah kecamatan yang belum memiliki akses pendidikan setingkat SMP-SMA.

Untuk itu, selain menjalin komunikasi dengan pemerintah provinsi dan pusat, Mas Dhito mengajak elemen masyarakat untuk saling bergandengan tangan dan berkontribusi menyukseskan pembangunan di Kabupaten Kediri.

“Pemilu sudah selesai, sekarang waktunya bergandengan tangan membangun Kabupaten Kediri menjadi episentrum baru di Jawa Timur,” katanya, usai dilantik menjadi bupati Kediri periode 2025-2030.

Sebagaimana pesan Presiden Prabowo Subianto terhadap seluruh kepala daerah yang dilantik supaya bekerja keras melayani kepentingan rakyat.

“Saudara harus membela kepentingan rakyat, saudara harus menjaga kepentingan rakyat kita, saudara harus berjuang untuk perbaikan hidup mereka. Itu adalah tugas kita,” pesan Prabowo, saat melantik 961 kepala daerah.(adv/PKP)